

30.03.2020 – 10:19 Uhr

## Peter Marbet devient le nouveau directeur de Caritas Suisse

Luzern (ots) -

Le Comité de Caritas Suisse a élu Peter Marbet au poste de directeur de Caritas Suisse. Il prendra le 1er novembre 2020 la succession de Hugo Fasel. Ce dernier prendra alors sa retraite, après douze ans à la tête de l'organisation.

Peter Marbet est originaire de Berne, où il est né le 19 juillet 1967. Il a étudié l'histoire moderne et les sciences politiques à la Faculté de philosophie et d'histoire de l'Université de Berne où il a obtenu une licence. Il est également titulaire d'un Executive Master of Business Administration (EMBA) en gestion des organismes sans but lucratif (OSBL) de l'Université de Fribourg.

Peter Marbet a travaillé en tant que responsable de l'information pour une grande compagnie d'assurance-maladie en Suisse. Il a été membre de la Direction de santésuisse et responsable du Département Politique et Communication. Depuis 2008, Peter Marbet est directeur du Centre de formation en soins infirmiers de Berne (Berner Bildungszentrums Pflege). Il possède d'excellentes compétences linguistiques dans quatre langues.

Peter Marbet dispose d'une vaste expérience de gestion et de direction, ainsi que de compétences diverses dans les domaines de la santé, de la formation et de la politique sociale. Il a notamment mis en oeuvre avec succès le processus de fusion de plusieurs écoles de soins infirmiers dans le canton de Berne. De par ses diverses fonctions dans les secteurs de la santé et de la formation, il a une grande expérience des structures politiques au niveau fédéral et cantonal. En tant que membre du parlement de la ville de Berne et membre de diverses commissions parlementaires, il a une connaissance approfondie de nombreuses questions sociopolitiques.

Le Comité de Caritas Suisse est convaincu que ce large éventail d'expériences et de compétences permettra à Peter Marbet de poursuivre le développement de Caritas Suisse et de lui donner des accents importants.

Contact:

Pour de plus amples informations, Mariangela Wallimann-Bornatico, présidente de Caritas Suisse (031 372 29 86) se tient volontiers à votre disposition.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100845289> abgerufen werden.